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L'anno  duemilaventidue il giorno  ventinove  del  mese  di  giugno in Rosolini,  nell’aula consiliare
della Sede Municipale, si è riunito il Consiglio Comunale,  in seduta Pubblica convocato ai termini degli
articoli 47 e 48 dell’Ordinamento Amm.vo EE.LL.,vigente nella Regione, a seguito di un invito scritto
datato  prot.  n.  del  diramato dal Presidente e notificato nei modi di legge a tutti i consiglieri in carica.
Presiede l’adunanza il PRESIDENTE DEL CONSIGLIO Dott. SORTINO CORRADO assistito dal

Segretario Generale DOTT. BENFATTO GIUSEPPE, incaricato della redazione del verbale, accertata la
legalità dell’adunanza per il numero degli intervenuti secondo le prescrizioni dell’art. 52 della L. R. 26/93 e
successive modificazioni.
Assegnati n. 16 – In carica n. 16 – Fatto l’appello nominale dichiara aperta/continua la seduta che è pubblica;
Presenti N.  13 come segue:

OGGETTO:

MODICA CARMELO



Pareri espressi ai sensi dell’art. 53 L. 142/90 recepite
 con L.R. 48/91 dell’art. 12 della L. R. n. 30/2000

Parere del Responsabile del servizio in ordine alla regolarità tecnica
Ai sensi del comma 1 dell’art. 53 della Legge 8 giugno 1990, n.142, recepito in Sicilia con la L.R.
11/12/1991, n.48, nel testo quale risulta sostituito dall’art.12 delle L.R. 23/12/2000, n.30, esprime
parere Favorevole in ordine alla regolarità tecnica della proposta di deliberazione concernente
l’oggetto

Rosolini, lì 29-06-2022 IL RESPONSABILE DEL SERVIZIO

F.to DOTT. BENFATTO GIUSEPPE



VERBALE DEL 29/06/2022

Il testo integrale delle dichiarazioni è riportato, in formato audio digitale, ai sensi degli artt.
45 e 46 del Regolamento delle Sedute Consiliari, e conservato nell’archivio dell’Ufficio di
Segreteria che ne assicura la immodificabilità e la conservazione, nel rispetto delle norme
contenute nel C.A.D.

Il Presidente del Consiglio Comunale, passa al punto 5) Interrogazioni, Mozioni e

Interpellanze.

Il Presidente del Consiglio Comunale procede a trattare le interpellanze per numero di

protocollo.

Il Consigliere Di Rosolini chiede perché non si parte dalle interpellanze del consigliere

Gerratana.

Il Presidente del Consiglio Comunale risponde che quelle interpellanze sono precedenti,

ma avranno risposta scritta. Si procede alla lettura dell’interpellanza prot. n. 14376 del 28/06/2022

del consigliere Di Rosolini.

Il Sindaco annuncia una riunione per verificare cosa è stato fatto sul suolo pubblico, perché

per due anni a causa del Covid ci sono state delle esenzioni, ma da quest’anno si deve pagare.

Il Consigliere Di Rosolini evidenzia il problema che gli organi di controllo sul suolo

pubblico, ufficio Tributi e P.M., hanno svolto controlli, in quanto si ha notizia di concessioni non

pagate,  ma ci dovrebbe essere un atteggiamento di rigore, senza guardare in faccia nessuno, si

ritiene che non ci possono essere  figli e figliastri. Si ritiene che ci sia troppo lassismo. Si invita il

Segretario a sapere quanti controlli sono stati effettuati.

Il Sindaco, ritiene che si deve pagare e pagare tutti, si capiscono le difficoltà legate alla

pandemia. Ma dichiara che non si faranno distinzioni, in quanto tutti devono pagare.

Il Consigliere Di Rosolini contesta questo principio di elasticità e si invita a superare

logiche particolaristiche.

Il Consigliere Cavallo R. si duole di dover intervenire, ma quando si parla di certe cose non

si deve lasciar passare messaggi al limite della legalità, non devono passare messaggi poco

trasparenti.
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Il Consigliere Gerratana evidenzia che i due interventi del Sindaco pongono un dubbio,

perché ci sono delle divergenze, e si chiede se questo tema possa essere motivo delle dimissioni

dell’Assessore al ramo.

Il Sindaco risponde e precisa le proprie dichiarazioni perché non vengano fraintese, rimarca

che la riscossione sta migliorando perché i cittadini vedono che vi è l’impegno di questa

Amministrazione.

Il Presidente del Consiglio Comunale dà lettura dell’interrogazione Prot. n. 14378 del

28/06/2022, in merito al PRG.

Il Sindaco risponde richiamando l’incarico già conferito in materia di PRG, anche questo

punto si sta attenzionando e si sta procedendo per il suo aggiornamento.

Il Geom. Santacroce ricorda i passaggi delle varianti al PRG e i passaggi per

l’aggiornamento del PRG. Si dà atto di aver ripreso i lavori con i tecnici di Catania per riprendere

l’attività di redazione del PRG. Evidenzia che i problemi non sono solo economici ma sono di

diversa natura.

L’assessore Gennaro interviene per ricordare il passato.

Il consigliere Cavallo ritiene che non sia utile richiamare il passato.

Il Geom. Santacroce ritiene, invece, che si debbano potenziare gli uffici.

Il Consigliere Di Rosolini ricorda la problematica finanziaria, perché  blocca tutto il resto;

si apre una discussione con il Sindaco.

Esce il consigliere Gennuso, presenti n. 13, permane il numero legale.

Il Sindaco prende la parola per evidenziare che non si possono addebitare i ritardi sul PRG a

questa amministrazione, i passaggi di questa sera sono importanti anche per il PRG.

Il Consigliere Di Rosolini rimarca che sta ponendo un problema serio.

Il Consigliere Gerratana rimarca che l’interrogazione vuole centrare la problematica

finanziaria, si vogliono proporre soluzioni e non cercare di rallentare l’iter.

Il Consigliere Cavallo R. dichiara  che c’è piena disponibilità di maggioranza e opposizione per

velocizzare l’approvazione di questo strumento.

Il Presidente del Consiglio Comunale dà lettura dell’interrogazione Prot. n. 14381 del

28/06/2022.

Il Sindaco risponde in merito al mercato settimanale, che produceva un carico di rifiuti

sproporzionato. Chiarisce che non è contro il mercato, ma ci deve essere reciproco rispetto. Si

ringrazia la Misericordia che sarà presente durante il mercato a titolo gratuito, ed informa il

Consiglio che ci saranno anche bagni chimici e sarà eliminato  l’abusivismo.



Il Consigliere Di Rosolini afferma che se non vengono rispettati criteri di igienicità si

devono perseguire le responsabilità.  Chiudere il mercato non significa perseguire chi sbaglia, ma

colpire tutti.

Il Sindaco aggiunge che alle attività di via Aldo Moro si lascerà lo spazio per rendere

visibili le vetrine e si toglierà l’abusivismo dal mercato.

Il Consigliere Cavallo R. propone di dare la possibilità di  lavorare anche quelli che

vogliono lavorare solo per un giorno.

Il Consigliere Fratantonio ricorda che la carenza del personale  non agevola il controllo,

ma si vuole riprendere con un mercato meglio organizzato.

Il Presidente del Consiglio Comunale, propone di mettere ai voti due minuti di

sospensione.

Si vota: tutti a favore.

Alle ore 23:25 riprendono i lavori, il Segretario Generale procede all’appello:

Presenti n. 13,

Assenti n. 3( Roccasalvo, Galazzo, Gennuso)

Si passa all’interrogazione n. 14379 del 28/06/2022.

Il Consigliere Gerratana propone di tenere un Consiglio solo con mozioni ed interpellanze, in

questo modo non si arriva stanchi alle interpellanze.

La Consigliera Cavallo C. risponde per ricordare gli impegni lavorativi di tutti.

Il Consigliere Di Rosolini, chiede di mettere a verbale in merito al riscontro dell'interpellanza

che le dichiarazioni mendaci saranno sottoposte all’autorità giudiziaria.

La Consigliere Cavallo C. risponde che non c’è stata nessuna violazione della privacy e

nessuno ha violato gli uffici comunali.

Il Consigliere Cavallo R. chiede perché non si è preso in considerazione la proposta di rinvio

della trattazione delle interpellanze.

Il Presidente del Consiglio Comunale, risponde che si può procedere con l'esame delle

interpellanze.

Il Vice Sindaco Fratantonio risponde che non ha mai incontrato nessun fantasma presso gli

Uffici e non ha riscontrato nessuna violazione di dati sensibili per quello che ha potuto vedere e per

le sue competenze. Se si vuole si può rispondere per iscritto trattandosi di privacy.

Il Consigliere Di Rosolini dichiara che si aspetteranno 30 giorni e poi si faranno le eventuali

denunce per dichiarazioni mendaci.

Il Presidente del Consiglio Comunale, da lettura dell’interrogazione Prot. n. 14424 del

28/06/2022. (delucidazioni in merito al bilancio)



La Consigliera Di Grande chiede che a rispondere sia il Sindaco e non si condivide questa

dittatura che si sta vivendo, inoltre prosegue chiedendo perché non è stato approvato il Bilancio e se

si rischia il commissariamento.

Il Presidente del Consiglio Comunale risponde sul bilancio stabilmente riequilibrato, si è

assistiti dalla società Kibernetes, di cui si dà lettura della nota di riscontro in merito all’attività

svolta, avente data odierna.

La Consigliera Di Grande rimarca che aveva chiesto altro, per protesta ritira la propria

interrogazione.

Il Presidente del Consiglio Comunale dà lettura dell’interrogazione Prot. n. 14424 del

28/06/2022.

La Consigliera Di Grande dichiara che si ritirano tutte le interrogazioni dalla stessa

presentate, perché ritiene che questo atteggiamento non sia rispettoso.

Il Consigliere Di Rosolini evidenzia che alle interrogazioni si deve rispondere con una

relazione politica e non solo con una relazione tecnica.

Alle ore 23:45, il Presidente del Consiglio chiude i lavori.



=====================================================================
CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Il sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d’ufficio
ATTESTA

che la presente deliberazione, in applicazione della L.R. 3.12.1991 n.44,
é stata affissa all’Albo Pretorio comunale il 04-07-22 per 15 giorni consecutivi ( art. 11, 1° comma).

 F.to DOTT. SORTINO CORRADO

Rosolini, lì 20-07-2022 IL  SEGRETARIO COMUNALE

IL PRESIDENTE

F.to DOTT. BENFATTO GIUSEPPE

=====================================================================
Il sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d’ufficio;

ATTESTA

Che la predetta deliberazione è pubblicata all’albo pretorio del Comune per 15 giorni consecutivi
dal 04-07-2022 al 19-07-2022 a norma dell’art. 11 della L. R. 3.12.91 n. 44.

[ ] che la stessa è divenuta esecutiva il 14-07-2022 decorsi i 10 gg. dalla pubblicazione.

IL  SEGRETARIO COMUNALE

Rosolini, lì 15-07-2022 IL  SEGRETARIO COMUNALE

Verbale fatto e sottoscritto.

F.to DOTT. BENFATTO GIUSEPPE

F.to  DOTT. BENFATTO
GIUSEPPE

======================================================================
Il presente atto viene pubblicato all’Albo Pretorio comunale dal 04-07-2022      al 19-07-2022      con n.
1241 del registro di pubblicazione.

                                                                       Il Messo Comunale

F.toFERLANTE ORAZIO


